

**DIRECTRIZ**  
**DPI-0005-2022**

**De:** Vanessa Cohen Jiménez, Directora  
**Para:** Personas usuarias y funcionarios del Registro de Propiedad Intelectual  
**Asunto:** Prohibición de solicitar certificaciones de personería. Aplicación del Decreto N°43665-MP-MEIC, “Celeridad de los trámites administrativos en el sector público costarricense”  
**Fecha:** 18 de octubre de 2022

---

Como consecuencia de la entrada en vigencia del Decreto N°43665-MP-MEIC, “Celeridad de los trámites administrativos en el sector público costarricense”, publicado en el Alcance N° 185 a la Gaceta N°166 del 1 de setiembre de 2022, que establece la prohibición de solicitar al administrado, cualquier certificación, constancia o información que conste en las bases de datos públicas de otra entidad u órgano público, desde el pasado 26 de setiembre de 2022, los funcionarios del Registro de Propiedad Intelectual consultan y generan de manera oficiosa las certificaciones de personería jurídica.

En virtud de la anterior desde la fecha señalada, la presentación de este documento no es requerida al usuario como un requisito en los trámites que se realicen ante este Registro.

**Se recuerda que las disposiciones contenidas en esta Directriz son de acatamiento obligatorio.**

**Rige a partir de su publicación en el Diario Oficial La Gaceta.**

**Vanessa Cohen Jiménez, Directora**